

# Ainsi j'ai gagné plus de \$800.00

## En travaillant chez moi

PER  
B-226

S



Voici le vrai beau succès obtenu par une femme—avec l'Auto-Tricoteuse. Peu de propriétaires d'Auto-tricoteuse ont le temps et l'énergie nécessaires pour faire rapporter à leur machine un gain aussi extraordinaire, cependant beaucoup de femmes dans tout le continent grossissent leur bourse de plusieurs dollars à chaque semaine avec l'Auto-Tricoteuse. N'aimeriez-vous pas convertir vos heures de loisir en bonnes piastres, toujours si appréciées?

Par Mme MARY ILLINGTON

**M**ON expérience, avec l'Auto-Tricoteuse approchera bientôt deux ans, et durant tout ce temps-là j'ai pu me rendre compte que ma petite machine est une amie que l'on apprécie dans le besoin.

Au printemps de 1919, mon mari perdit sa place, et fut plusieurs mois sans trouver de nouvel emploi. Nos épargnes de quelques années furent bientôt dépensées et je me rendis compte qu'il fallait à tout prix que je trouvasse du travail pour faire à la maison et ainsi gagner quelque argent dans mes moments libres. Quoi faire? Je savais coudre, mais je ne possédais pas l'habileté voulue pour me réclamer modeste, les travaux de crochet n'étaient pas assez payant.

J'avais presque perdu espoir de trouver quelque chose à faire, lorsqu'un jour, je vis une annonce de l'Auto-Tricoteuse dans une revue féminine; je vis que c'était bien là le genre d'occupation qui me conviendrait le mieux et que j'avais tant cherché. Mon mari m'approuva et nous décidâmes de commander une machine. La Compagnie accusa réception de la commande immédiatement, et l'expédition se fit sans retard et en très peu de temps nous reçûmes la machine en parfait ordre avec un morceau de travail commencé.

Ce fut très facile d'apprendre à conduire la machine à l'aide du livre d'instructions et à la fin de la première semaine j'avais réussi à tricoter une première paire de chaussettes. Le tissu que j'avais reçu avec la machine fut tôt converti en chaussettes et en bas pour ma famille, ce qui me valut une bonne leçon et me permit d'acquiescer beaucoup de vitesse dans ce travail. Mon mari fut très satisfait de ses chaussettes et surtout du peu de temps que cela avait pris pour les tricoter. Je trouvai la conduite de cette machine très agréable de telle sorte que je préférerais bientôt ce travail à tout autre.

Il fallut ensuite trouver un moyen de disposer des chaussettes. Il est vrai cependant que j'avais un contrat avec la Compagnie Auto-Knitter par lequel, celle-ci s'engageait à prendre toutes les chaussettes que je pourrais lui fournir, cependant, après avoir rencontré le gérant d'un gros magasin local et lui avoir montré des échantillons de mon travail, il convint de prendre mes bas à un prix qui m'assura \$3.00 de profit par douzaine; c'était réellement un bon marché.

Le premier chèque que je reçus fut pour payer une dette chez l'épicier. Il me semblait invraisemblable que j'eus gagné \$30.00 en si peu de temps dans mes moments libres.

Je tricotai 80 douzaines de paires de chaussettes et réalisai un profit net de \$180.00. Durant ce temps-là mon mari trouva un emploi temporaire, tout allait très bien. Je pus épargner une jolie somme, lorsque sans l'Auto-Tricoteuse nous aurions certainement pris de l'arriéré.

J'ai fait \$180. durant l'été.

Mes amis, mes voisins, voyant le travail splendide que je faisais, commencèrent à me demander du travail en si grande quantité que je dus travailler de toutes mes forces pour effectuer les livraisons au temps voulu. Ayant commencé à tricoter des gros bas de laine pour mes enfants, les mères les remarquèrent bientôt à cause de leur endurance. Lorsqu'elles apprirent que je les tricotais moi-même sur l'Auto-Tricoteuse, je reçus un déluge de commandes. Les mères d'enfants de 10 à 14 ans virent bientôt comment ces bas tricotés à l'Auto-Tricoteuse étaient de qualité beaucoup meilleure que ceux achetés dans les magasins, pour le même prix.

Je n'ai jamais eu de plaintes, au contraire beaucoup de louanges de mon travail. Mon mari emplissait les fuseaux le temps que je tricotais, c'est de cette manière que nous passâmes l'hiver. L'été suivant le même magasin s'engagea à prendre tout ce que je pourrais tricoter, me disant que mes bas se vendaient plus que tout autre. Je réalisai un profit de \$210. sur la même quantité de chaussettes que j'avais fournies l'année précédente, vu que la laine coûtait moins cher.

Nous vivions très bien, mon mari travaillait, nous

payames toutes nos dettes ainsi que le coût d'une opération que mon mari dû subir au cours de l'hiver il me reste assez d'argent pour me payer le luxe d'un repos fort mérité.

Plus de \$800.00 gagnées dans deux ans.

Je n'ai pas été capable de gagner autant cet hiver à cause de ma santé, mais j'ai tricoté plus particulièrement des bas pour garçons que je vends de \$1.00 à \$1.50 la paire suivant la grandeur. J'ai également tricoté 10 douzaines de bas pour sport pour un magasin d'articles de sport de la localité à \$4.00 la douzaine. Ainsi j'ai gagné plus de \$800.00 en travaillant à la maison, durant les deux années que j'ai eu mon Auto-Tricoteuse tout en épargnant le prix des bas de mes enfants. Je puis tricoter pour 75cts la paire des bas meilleurs que ceux qui se vendent \$1.25. J'ai aussi fait des foulards et des tuques.

Après tout ce travail que j'ai fait sur ma machine elle est encore aussi bonne et en parfait ordre que quand je l'ai eue, la seule chose que je dus remplacer ce fut quelques aiguilles qui se cassèrent. Je considère que c'est un excellent placement susceptible de rapporter beaucoup. Cette machine nous a aidé à passer des temps bien durs

Mme MARY ILLINGTON.

Pourquoi ne pas satisfaire vos multiples désirs avec L'Auto-tricoteuse?

Si vous aviez une Auto-tricoteuse, vous pourriez convertir vos moments de loisir en une source de gains assurés, lesquels accumulés, représenteraient une forte somme d'argent—avec laquelle vous pourriez acheter vêtements, meubles, faire des épargnes ou encore vous procurer les mille et un besoins souvent inattendus, quand, avec le revenu ordinaire, vous pouvez juste faire face aux dépenses régulières.

Quand un propriétaire d'Auto-tricoteuse a besoin d'argent il n'y a qu'à se mettre au travail, à fabriquer sur sa machine des bas types les expédier à la Auto Knitter Hosiery Company et quelques jours après cette dernière lui retourne un Mandat d'Argent de Toronto.

Plus de \$18.000 par année sont payées aux ouvriers

La quantité totale de chaussettes expédiées à la Compagnie par les ouvriers de l'Auto-Knitter va atteindre cette année 150 000 paires le montant total payé en salaires de Toronto va dépasser \$18 000.00. Cela vous donne une idée de l'étendue de cette industrie poursuivie par temps libre que l'Auto tricoteuse a rendue possible dans nos foyers canadiens.

Ce nombre considérable de paires est reçu à notre manufacture ces bas sont assortis puis expédiés à plus de 1000 marchands dans toutes les parties du continent, parmi lesquels se trouvent des magasins à rayons, des magasins de mercerie pour hommes et des magasins généraux et sont vendus sous le nom de bas du "bon vieux temps" ("Olde-Tyme All-Wool Socks").

De plus, de ce nombre considérable de paires que nous recevons d'experts comme de novices de nouvelles tricoteuses comme d'anciennes moins de 5% sont laissées de côté et retournées comme n'étant pas conformes aux vraies chaussettes appelées "Olde-Tyme All-Wool Socks".

Chaque Tricoteuse est protégée par un contrat

La Compagnie vous consent un contrat de 5 ans par lequel elle vous garantit un marché pour chaque paire de chaussettes types "olde tyme socks" (bon vieux temps) que vous produirez et établissant le prix que vous recevrez pour votre travail et en plus vous fournit la laine ou le coton nécessaire à remplacer livre pour livre ce que vous aurez employé à la confection de ces bas. Vous travaillez autant et aussi peu qu'il vous plaît et le fruit de votre travail est promptement placé, et avec profit dans les magasins de la compagnie. Vous n'êtes ni tenue ni obligée d'envoyer votre travail ou partie de votre travail à la Compagnie vous ne l'envoyez là que si bon vous semble. Vous pouvez fabriquer des bas et les vendre à vos amis, vos voisins et au marché local. Mais si vous préférez ne pas vous faire de clients, vous avez toujours le droit de nous envoyer vos produits du type voulu et d'en recevoir le prix fixé avec le montant de laine ou de coton équivalent à ce que vous nous aurez vendu.



Mme Mary Illington dit comment l'Auto-Tricoteuse lui a aidé à payer ses dettes. Elle a gagné plus de \$800 en deux ans en tricotant avec l'Auto-Tricoteuse durant ses moments libres.



Le gérant d'un magasin de la localité voulait bien s'engager à prendre tout mon travail.



Cela prenait tout mon temps pour remplir les commandes de mes voisins et amis.

Demandez notre littérature (Fact-Stories) et renseignements complets

Si vous désirez transformer vos heures de loisir en argent, adressez-nous le coupon ci-joint aujourd'hui. Nous vous enverrons des détails complets avec des récits des succès obtenus par d'autres personnes et nous vous dirons comment vous pouvez entrer dans le mouvement.

Ne tardez pas, envoyez-nous le coupon aujourd'hui, assurez-vous des faits puis décidez vous-même. Faites ce que les autres ont fait. Décidez-vous tout de suite, décidez-vous à faire résoudre vos problèmes par vos moments libres. Mettez le coupon à la poste aujourd'hui même.

The Auto-Knitter Hosiery (Canada) Co. Ltd.  
Dept't 851A, 1870 Davenport Road, West  
Toronto, Ontario.

The Auto-Knitter Hosiery (Canada) Co. Ltd.  
Dep't 851A, 1870, Davenport Road, West  
Toronto, Ontario

Faites-moi connaître tous les détails pour gagner de l'argent à la maison avec l'Auto-Knitter. Je vous inclue 3 centimes en timbres-poste pour couvrir les frais de poste, etc. Il est entendu que cela ne m'engage aucunement en quoi que ce soit.

Nom.....

Adresse.....

Bureau de Poste..... Province.....

LE BULLETIN DE LA FERME

2-8-23

63